

Cinco de Oro para el boxeo cubano en Mundial de Hamburgo



La Habana, 2 sep (RHC) Cuba ganó cinco medallas de oro y se impuso por países en el XIX Campeonato Mundial de boxeo, que finalizó este sábado en la ciudad alemana de Hamburgo.

Julio Cesar La Cruz en los 81 kg y Johany Argilagos en los 49, sumaron su cuarto y segundos títulos mundiales, respectivamente, en tanto, Yosvani Veitia, Andy Cruz y Erislandi Savón, lograron su primera corona en justas del orbe.

En presea de plata, quedaron el ligero Lázaro Álvarez y el welter Roniel Iglesias.

Con cinco de oro y dos de plata, Cuba quedó por delante de Uzbekistán y Kazajistán, para llegar a 76 coronas en 18 participaciones en mundiales, solo no participó en la cita de Chicago en 2007.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/140217-cinco-de-oro-para-el-boxeo-cubano-en-mundial-de-hamburgo>



Radio Habana Cuba